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En 2017, l’Eglise Centrale Manmin 
est pleine d’énergie parce que les 
membres lisent activement la Bible et 
mémorisent les versets pour remplir 
leurs cœurs de la vérité.

L’Associat ion des Dir igeants de 
District des Hommes lit toute la Bible 
deux fois cette année. Et la Mission 
des Jeunes Adultes et d’autres missions 
se fixent un but de la lire une fois de 
façon à ce qu’ils puissent enraciner 
profondément leur foi dans la Parole. De 
plus, ils lisent les livres du Dr. Jaerock 
Lee qui expliquent la Bible dans des 
termes compréhensibles et clairs.

Le but des Dirigeantes de District des 
Femmes, des Dirigeants de District des 
Hommes, des Dirigeants de Cellules 
des hommes et de l’Association des 
Femmes de Pasteurs est de lire un livre 
par mois, et la Mission de Canaan de 
lire vingt livres. L’Assosiation des 
Dirigeantes de Cellules des Femmes 
est de partager ensemble le texte des 
sermons à thème tel que le Chapitre 
de l’Amour de sorte qu’elles puissent 
prier puissamment en s’accrochant au 
message. Et la Mission Lumière et Sel 
lit le texte du sermon.

D e  p l u s ,  d a n s  l e  B u l l e t i n 
Hebdomadaire de l’église il y a la 
sect ion «Verset s  Bibl iques  de la 
Semaine» de sorte que les membres 
puissent mémoriser un verset par 
jour. Particulièrement, les étudiants 
mémorisent les versets en utilisant 
l’application smartphone et ils ont un 

test à ce sujet à l’Etude Biblique de 
Dimanche. Leurs efforts montrent de 
bons exemples aux adolescents et aux 
membres adultes également.

Et de nombreuses missions y compris 
la Seconde Association des Anciens 
et l’association des Intercesseuses 
conduisent leurs propres projets de 
mémorisation des versets, et elles se 
préparent ainsi d’avance pour le 17ème 
Quiz Biblique.

Les membres sont dévoués non 
seulement à leur propre croissance 

spirituelle à travers le fait de s’armer de 
la Parole, mais aussi au salut des âmes. 
L’Association des Hommes a commencé 
le «Projet de Trouver les Membres 
Perdus du Troupeau», la Mission des 
Femmes insiste sur l’évangélisation des 
gens et les visites à leurs membres,et 
l’A ssoc ia t ion  de s  D i r igea nt s  de 
Distr ict des Hommes a commencé 
un concours d’évangélisation et de 
visites. L’Association des Dirigeants de 
Cellules des Hommes a fixé un objectif 
de grandir spirituellement et d’atteindre 

le réveil au travers de chaque Réunion 
de Prières des Paroisses et de Groupes 
d’Etude de Sanctification.

En 2017, au milieu du f lot de la 
parfaite sanctification, les membres 
marchent joyeusement pour atteindre 
un cœur sincère dans la plénitude avec 
l’amour pour la Parole de Dieu (Hébreux 
10:22). Leur marche les conduira sur 
le chemin des bénédiction, que toutes 
choses prospèrent comme un arbre 
planté près d’un cours d’eau et qui porte 
son fruit en sa saison (voir page 3).

Bénédictions d’un Arbre Planté
près d’un Cours d’Eau

Les jeunes adultes de Moldavie 
en Europe de l’Est ont visité l’Eglise 
C e n t r a l e  M a n m i n  d u  2 3  a u  29 
Décembre en 2016 (Photo).

Ils ont reçu la prière de bénédiction 
du Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee 
et ont assisté au Culte de la Veille de 
Noël et au Culte de Noël.

Ils ont assité à la Réunion de Prières 
de Daniel, la réunion du Centre de 
P r iè res  Man min ,  la  Mission des 
Jeunes Adultes, la Louange de Mardi 
et le Culte d’adoration, un cours du 
Séminaire International Manmin et ils 
ont visité GCN et Urim Books. Ils ont 
reçu un plus grand espoir d’évangéliser 

non seulement la Moldavie mais aussi 
d’autres pays adjacents.

Le frère Aleksandr Tabaranu, leur 
dirigeant (à gauche sur la photo) a reçu 
une grande grâce lorsqu’il a écouté le 
sermon du Dr. Jaerock Lee sur TBN 
Russie et l’a diffusé autour de lui. Au 
travers des sermons du Dr. Lee, ils 
ont expérimenté changement et vie et 
leur nombre a grandi jour après jour. 
En Avril 2014, ils ont commencé à se 
réunir et à suivre le Culte d’Adoration 
de Manmin via GCN. Maintenant, ils 
sont plus de 70 et ils reçoivent guérisons 
et réponses au moyen de l’évangile de la 
sanctification.

Les Jeunes Adultes de Moldavie ont Reçu la Grâce de 
l’Evangile de la Sanctification et ont visité Manmin

«La Parole du Seigneur est une Lampe à mes Pieds et une Lumière sur mon Sentier»



La Providence dans l’Arbre 
de la Connaissance du Bien et du Mal
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Les gens qui ne connaissent pas la 
profonde providence de Dieu de la 
culture humaine pourraient fréquemment 
demander «Pourquoi Dieu aurait-Il placé 
l’arbre de la connaissance du bien et du 
mal et placé l’homme sur le chemin de la 
destruction?»

Le Dieu d’amour n’a pas placé l’arbre 
de la connaissance du bien et du mal dans 
le jardin pour intentionnellement conduire 
l’humanité sur le chemin de la mort. Alors, 
pour quelle raison, Dieu a-t-il placé l’arbre 
de la connaissance du bien et du mal dans 
le jardin?

1. La bénédiction et l’avertissement 
donnés au premier homme Adam

Bien qu’au moment de sa naissance, 
le premier homme Adam était un adulte 
physiquement, mentalement il était 
comme un nouveau-né. C’est pourquoi, 
pendant qu’il se trouvait dans le Jardin 
d’Eden, Adam a dû traverser un processus 
d’acquérir une grande portion de la 
connaissance spirituelle, y compris au 
sujet de Dieu, du monde spirituel, de la 
vérité, de la bonté,de la lumière et ainsi de 
suite ainsi que la connaissance nécessaire 
par laquelle il pourrait diriger toute la 
création. Adam a acquis la qualification 
requise pour dominer et assujettir toutes 
choses.

Comme Dieu a dit à Adam dans Genèse 
1:28, «Soyez féconds, multipliez et 
remplissez la terre et assujettissez-la.» 
Le premier homme a donné naissance à 
de nombreux enfants et est donc devenu 
«fécond.» Et en tant que maître de toutes 
choses, il jouissait d’une énorme autorité 
pendant longtemps. Mais Dieu a donné à 
l’homme un libre arbitre et lui a interdit 
de faire une seule chose. Dieu lui a 

ordonné de ne pas manger de l’arbre de la 
connaissance du bien et du mal. Cependant 
après qu’un temps assez long était écoulé, 
Adam et Eve n’ont pas pu garder le 
commandement de Dieu dans leur pensée 
et ils ont fi ni par manger de l’arbre de la 
connaissance du bien et du mal.

2. Le processus par lequel le péché 
est entré dans l’homme

La suite à partir de Genèse 3:1 élabore 
le processus par lequel le premier homme 
a péché.

Le serpent était le plus rusé de tous les 
animaux des champs que Dieu avait faits 
et il a tenté la femme Eve. La raison pour 
laquelle de nombreuses personnes trouvent 
les serpents abominables aujourd’hui est 
parce que le serpent a conduit l’humanité à 
la mort et ils détestent donc naturellement 
les serpents.

Dans le jardin, avant la tentation, 
contrairement à aujourd’hui, le serpent 
était adorable et charmant au regard. 
Il était aussi très rusé et pouvait même 
gagner le cœur des gens.

Un jour, le serpent a demandé à la 
femme, «Dieu a-t-il réellement dit: vous 
ne mangerez pas des fruits du jardin?» 
En réponse, la femme dit au serpent, 
«Nous pouvons manger de tous les fruits 
des arbres du jardin, mais au sujet de 
l’arbre qui se trouve au milieu du jardin, 
Dieu a dit, Vous n’en mangerez pas ni le 
toucherez de peur que vous ne mouriez.»

Alors que Dieu avait clairement dit, «…
vous mourrez certainement» Eve a dit au 
serpent que Dieu avait dit, «…de peur que 
vous ne mouriez.» Le serpent connaissait 
ce type d’opportunité qui était disponible, 
il l’a saisie et a dit à la femme, «Vous ne 
mourrez pas parce que Dieu que le jour où 
vous en mangerez, vos yeux s’ouvriront 
et vous serez comme Dieu, connaissant le 
bien et le mal.»

Maintenant qu’Eve était tombée dans 
la tentation du serpent, la convoitise de la 
chair, la convoitise des yeux et l’orgueil de 
la vie on été animés et le fruit lui paraissait 
maintenant bon à manger et agréable à la 
vue. Eve a fi ni par manger de l’arbre de la 
connaissance du bien et du mal et elle en a 
donné le fruit à Adam aussi.

Selon la loi du monde spirituel qui 
dicte, «Le salaire du péché c’est la mort» 
(Romains 6:23), la Parole de Dieu «Vous 
mourrez certainement» a été appliquée 
à l’homme qui devait maintenant payer 
pour son péché. Cela ne veut pas dire 
que la vie d’Adam et Eve s’est arrêtée 

immédiatement après qu’ils ont mangé de 
l’arbre de la connaissance du bien et du 
mal.

Lorsque Dieu a dit, «vous mourrez 
certainement,  i l  ne se référait  pas 
seulement à la mort physique de l’homme, 
mais aussi à la mort de l’esprit, le maître 
de l’homme; la fin de la communication 
entre Dieu et Adam est pareille à la 
«mort de l’esprit d’Adam.» De plus, tout 
descendant d’Adam après son péché est 
devenu pécheur et était sujet à la mort, et 
tout sur la terre a aussi été maudit (Genèse 
3:17).

Le serpent a été maudit plus sévèrement 
que toutes les autres créatures. Dieu a 
dit au serpent dans Genèse 3:14, «…tu 
marcheras sur ton ventre et tu mangeras 
de la poussière de la terre tous les jours de 
ta vie.» Spirituellement, le «serpent» ici se 
réfère à l’ennemi diable et Satan alors que 
«poussière», symbolise l’homme qui a été 
formé de la «poussière de la terre.»

En d’autres termes, dire que le serpent 
mangera de la poussière signifie que 
l’ennemi diable et Satan domineraient et 
apporteraient des épreuves, des affl ictions 
et des souffrances aux gens charnels 
trempés dans le péché. C’est pourquoi 
ceux qui ont chuté dans ce monde 
souffriront de toutes sortes de souffrances 
qui leurs sont apportées par l’autorité de 
l’ennemi diable et Satan.

3. La raison pour laquelle Dieu a 
placé l’arbre de la connaissance du 
bien et du mal dans le Jardin d’Eden

Bien que Dieu savait  à l’avance 
qu’Adam mangerait de l’arbre de la 
connaissance du bien et du mal, il a malgré 
tout placé l’arbre là-bas parce qu’il voulait 
toujours donner à Adam le véritable 
bonheur!

Adam n’a jamais connu de regrets 
pendant qu’il vivait dans le Jardin d’Eden. 
La conséquence en est qu’Adam n’était 
pas capable de ressentir ni d’expérimenter 
le vrai bonheur. Pour que quelqu’un 
puisse apprécier la véritable valeur de 
quelque chose, il doit expérimenter ce qui 
est le contraire de ce «quelque chose» et 
l’apprendre par la relativité.

Par exemple, si vous n’avez jamais 
été malade depuis votre naissance, vous 
ne pouvez pas comprendre pleinement 
la magnitude de la souffrance et les 
griefs apportés par la souffrance et vous 
n’apprécierez pas non plus ce qu’est la 
bonne santé. Seuls ceux qui ont connu 
la faim peuvent apprécier l’abondance 

de nourriture et ce n’est que lorsqu’il y a 
des ténèbres et le mal que les gens vont 
réellement apprécier la lumière et la bonté.

Sans avoir expérimenté la mort dans 
le Jardin d’Eden qui est dépourvu de 
regrets, Adam ne pouvait pas réellement 
comprendre Dieu quand Il lui disait qu’il 
mourrait s’il mangeait de l’arbre de la 
connaissance du bien et du mal. Comme 
il a expérimenté le tourment et le regret 
associés à la faim, au froid, à la chaleur, à 
la mort, à la séparation, au péché et au mal 
dans ce monde maudit, Adam a fi nalement 
pu réaliser combien heureuse et pleine de 
joie sa vie a été dans le Jardin d’Eden. 

Peu importe combien la vie de quelqu’un 
peut être abondante, jusqu’à ce qu’il 
connaisse le véritable bonheur, qui peut 
dire qu’il vit une vie qui a un sens? Une 
vie qui a réellement un sens est celle dans 
laquelle la personne ressent le bonheur 
même si elle doit souffrir momentanément. 
C’est la raison pour laquelle Dieu a placé 
l’arbre de la connaissance du bien et du 
mal. C’était pour permettre à l’homme de 
réaliser et de comprendre la relativité en 
expérimentant regrets et souffrances.

Dans son libre arbitre, Adam a mangé 
de l’arbre de la connaissance du bien 
et du mal, et à cause de son péché, 
l’humanité est arrivée à vivre au milieu 
des souffrances du froid, de la chaleur, de 
la maladie, de la pauvreté, de la faim, de 
la séparation, de la mort et ainsi de suite. 
Lorsque nous entrons au ciel après avoir 
appris cette relativité et avoir supporté la 
culture humaine, nous réaliserons combien 
merveilleuse est la vie dans le ciel, nous 
rendrons grâce à Dieu de tout notre 
cœur et vivrons une joie et un bonheur 
perpétuels.

Chers frères et sœurs en Christ, Dieu 
a mis en place l’arbre de la connaissance 
du bien et du mal. Il a cultivé les humains 
et il a préparé un chemin pour que tous 
les hommes pécheurs reçoivent le salut. 
Comme nous le dit 2 Corinthiens 4:17, 
«car nos affl iction du moment produisent 
pour nous un poids éternel de gloire au-
delà de toute comparaison,» même si nous 
faisons face à des regrets et de l’affl iction 
momentanément dans ce monde, nous 
allons jouir d’un poids éternel de gloire 
au-delà de toute comparaison dans le ciel 
incroyablement glorieux.

Je prie dans le nom du Seigneur que 
vous comprendrez le chemin du salut, 
posséderez la joie et le bonheur du salut et 
vivrez fi nalement dans le Ciel éternel.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«L’Eternel Dieu prit l’homme, et le plaça dans le jardin d’Eden pour le cultiver et pour le garder. 
L’Eternel Dieu donna cet ordre à l’homme: Tu pourras manger de tous les arbres du jardin ; mais tu ne mangeras pas de l’arbre 

de la connaissance du bien et du mal, car le jour où tu en mangeras tu mourras certainement.» (Genèse 2:15-17)
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi



3 Article de FondN° 113  19 Février 2017anminMDouveN esll e

S’armer Spirituellement de la Parole
En commençant une nouvelle année de bénédictions, 

l’Eglise Centrale Manmin est remplie de ferveur pour la Parole de Dieu. 
C’est parce que les membres de l’église veulent atteindre la Nouvelle Jérusalem en accomplissant 

un cœur sanctifié qui plaît à Dieu et en étant fidèle dans tous les aspects.
Nous pouvons être conduits dans des chemins de prospérité dans la mesure où nous devenons davantage 
sanctifiés au moyen de la Parole de Dieu et de la prière (1 Timothée 4:5) et que nous connaissions plus de 
vérité et que nous vivions plus en elle (Josué 1:7-9). Si nous connaissons les moyens spécifiques de nous 

armer nous-mêmes de la Parole de Dieu et que nous les suivons, nous pouvons devenir des guerriers spirituels, 
étendre le royaume de Dieu et porter d’abondants fruits à la fois physiquement et en esprit. 

 Étape 2  
 ���

Méditez la Parole chaque 
jour et priez avec ferveur 

avec la Parole

  Etape 3
 ���

Cultivez un cœur d’esprit 
en pratiquant la Parole

D e u t é r o n o m e  6 : 6 - 9  d é c l a r e ,  « E t  c e s 
commandements, que je te donne aujourd’hui, seront 
dans ton cœur. Tu les inculqueras à tes enfants, et tu en 
parleras quand tu seras dans ta maison, quand tu iras 
en voyage, quand tu te coucheras et quand tu te lèveras. 
Tu les lieras comme un signe sur tes mains, et ils seront 
comme des fronteaux entre tes yeux. Tu les écriras sur 
les poteaux de ta maison et sur tes portes.» 

Ce passage provient de l’amour de Dieu qui veut 
protéger et bénir Ses enfants. Nous pouvons demeurer 
sous Sa protection, graver Sa Parole dans nos cœurs 
et garder Ses commandements. Les enfants de Dieu 
doivent donc conserver cette parole près d’eux en tout 
temps et la graver dans leur cœur (Proverbes 3:3).

Un attribut commun chez les hommes est un cœur 
qui change. Dans la mesure où ils ont plus d’attributs 
charnels, il est fréquent pour eux d’oublier ce qu’on leur 
a dit de faire et de se tenir à leur première décision. Ils 
devraient donc prêter davantage d’attention à ce qu’ils 
ont entendu comme cela est déclaré dans Hébreux 
2:1, «C’est pourquoi nous devons d’autant plus nous 
attacher aux choses que nous avons entendues, de peur 
que nous ne soyons emportés loin d’elles.»

Si vous mémorisez des versets dans la Bible, cela 
pourrait disparaître après un certain temps. Mais si 
vous les gravez dans votre cœur, vous pouvez vous 
rappeler le message que ces versets vous délivrent, 
même si vous ne vous souvenez plus où cela est écrit 
dans la Bible. C’est comme le fait de manger trois repas 
par jour, dormir et respirer bien que nous n’essayons 
pas de nous en souvenir. Ainsi, si nous stockons la 
Parole dans notre cœur et essayons d’agir selon elle, 
nous ne l’oublierons jamais.

C’est pourquoi, graver la Parole dans notre cœur 
signifi e que nous obéissons à la Parole dans nos actes, 
en faisons notre pain de vie et la cultivons en esprit. 
Cela ne signifie pas de stocker la Parole en tant que 
connaissance, mais de la mettre dans notre cœur et la 
cultiver en esprit. Alors vous ne l’oublierez plus même 
si le temps passe et de plus, le Saint-Esprit vous la 
rappellera lorsque ce sera nécessaire.

Lorsque vous aimez quelqu’un, vous pourriez 
penser à lui et il vous manquera tout le temps. De la 
même manière, si vous aimez la Parole de Dieu, vous 
la méditerez toute la journée (Psaume 119:97; 148). 
Cependant ce n’est pas notre propre volonté et nos 
efforts qui nous permettent de méditer et de garder la 
Parole.

Nous avons besoin de recevoir la grâce et la force de 
Dieu et l’aide du Saint-Esprit au travers d’une prière 
fervente. Alors seulement, nous pouvons chasser 
les péchés et pratiquer la Parole. C’est pourquoi 1 
Timothée 4:5 déclare, «parce que tout est sanctifi é par 
la parole de Dieu et par la prière.»

Dieu a ordonné aux Israélites de ne pas manger 
l’agneau cru, ni bouilli dans l’eau, mais de le rôtir au 
feu, avec les jambes et la tête ainsi que les entrailles 
(Exode 12:8-9). L’agneau représente Jésus qui était la 
Parole, est devenu chair et est venu dans ce monde. Il 
est la vérité même.

Ce passage nous enseigne que nous ne devons pas 
interpréter les 66 livres de la Bible littéralement, ni les 
mélanger avec une autre connaissance. Nous devons 
recevoir la Parole uniquement par la prière fervente 
et l’inspiration du Saint-Esprit et la rendre vivante. 
Comme il est écrit dans Hébreux 4:12, «Car la parole 
de Dieu est vivante et effi cace, plus tranchante qu’une 
épée quelconque à deux tranchants, pénétrante jusqu’à 
partager âme et esprit, jointures et moelles; elle juge 
les sentiments et les pensées du cœur.»

Romains 2:13 déclare, «Ce ne sont pas, en effet, ceux 
qui écoutent la loi qui sont justes devant Dieu, mais ce 
sont ceux qui la mettent en pratique qui seront justifi és.» 
Comme cela est écrit, il est important de mettre la 
Parole en pratique et pas seulement de l’écouter. Au 
travers des œuvres, notre foi peut être rendue parfaite et 
nous pouvons atteindre un salut parfait.

Jésus a dit dans Jean 6:53, «En vérité, en vérité, 
je vous le dis, si vous ne mangez la chair du Fils de 
l’homme, et si vous ne buvez son sang, vous n’avez 
point la vie en vous-mêmes.» Manger la chair du Fils de 
l’homme signifi e de faire des 66 livres de la Bible votre 
pain de vie dans vos cœurs et lorsque nous pratiquons 
la Parole avec foi, cela représente de boire le sang du 
Fils de l’homme. Lorsque nous réalisons la vérité et que 
nous la pratiquons, le sang du Seigneur nous lavera de 
tout péché et nous pouvons récupérer l’image de Dieu.

Lorsque nous mettons la Parole de Dieu en pratique, 
notre cœur infi dèle, souillé par les péchés changera en 
un cœur de vérité. Si nous méditons la Parole en tout 
temps, et essayons de pratiquer la vérité, le Saint-Esprit 
nous fera entendre Sa voix dans les bonnes parties de 
notre cœur. Il nous enseigne la vérité et nous rappelle 
toutes choses qui appartiennent à la vérité (Jean 14:26).

Par exemple, lorsque vous êtes accusés ou persécutés 
injustement à cause du nom du Seigneur, il vous 
rappellera Matthieu 5:11 en disant, «Heureux serez-
vous, lorsqu’on vous outragera, qu’on vous persécutera 
et qu’on dira faussement de vous toute sorte de mal, à 
cause de moi.» Lorsque vous avez la Parole dans votre 
cœur en tant que pain de vie, vous pouvez entendre la 
voix du Saint-Esprit qui vous conseille de vous réjouir 
et de rendre grâces. Lorsque vous obéissez avec foi, 
vous passerez l’épreuve facilement et rendrez gloire à 
Dieu.

Ceux qui possèdent la Parole de Dieu en tant que 
pain de vie dans leur cœur peuvent être conduits par le 
Saint-Esprit. En obéissant à Sa voix, ils ne commettent 
pas de péchés. Dans la mesure où ils s’arment de la 
Parole spirituellement, ils peuvent vaincre Satan et 
entendre clairement la voix du Saint-Esprit et recevoir 
sa direction. Ils peuvent donc en tout temps être 
conduits sur les chemins de la prospérité.

 Etape 1  
 ���

Écoutez, lisez, mémorisez la 
Parole de Dieu avec diligence, 

et gravez-la profondément 
dans votre coeur

Eglise de Santification Manmin 
en France
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- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact
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«Ceux qui sont en enfer souffriront comme le sel 
sur la poêle brûlante!» En Octobre 2009 j’écoutais le 
sermon du Dr. Jaerock Lee «Enfer» sur TBN Russie. 
J’ai été sérieusement choqué et aussi profondément 
remué.

En ce temps-là je vivais un temps difficile parce 
que je commettais des péchés bien que je jouais 
du cor dans le groupe de l’église et je dirigeais. Ce 
message m’a semblé comme rencontrer une oasis au 
milieu du désert. J’ai ressenti un grand plaisir.

J’ai lu, écouté et résumé les sermons du Dr. Lee, 
y compris «Le Message de la Croix» et «La Mesure 
de Foi» sur le site web de l’église (www.manmin.
org), You Tube et sur le site Victory (invictory.org). 
J’ai reçu beaucoup de grâce et j’ai arrêté de fumer 
et de boire. J’ai commencé à répandre le ministère 
de Manmin à mes amis et voisins et ils ont aussi été 
surpris et ont reçu beaucoup de grâce.

Ma mère mourait de cœur pulmonaire mais 
est revenue à la vie

En Avril 2014, neuf personnes y compris moi-
même se réunissaient sous le nom de Manmin 
et adoraient ensemble. Nous avons avec ferveur 
répandu l’évangile de la sanctification qui fournit des 
explications claires de la Bible et qui conduit les gens 
à la volonté de Dieu. Plus de gens ont commencé à 
venir et entre-temps j’ai expérimenté la puissance de 
Dieu.

En Mai 2014, ma mère Taziana Tabanaru souffrait 
d’un cœur pulmonaire aigu (ce qui constitue 
l’élargissement et l’échec du ventricule droit du 
cœur en réponse à une résistance vasculaire ou une 
hypertension dans les poumons). Tout son corps était 
gonflé et durci comme le tronc d’un arbre. Elle avait 
même difficile à respirer. Son médecin lui a dit qu’il 
lui restait six semaines à vivre et il lui a conseillé de 
faire son testament.

Je me suis empressé d’envoyer ma requête de 
prière à l’Eglise Centrale Manmin et le Dr. Lee a prié 
pour elle pendant la prière pour les malades après 
le sermon. Étonnamment son gonflement a diminué 

en deux jours et elle pouvait 
r e s p i r e r  n o r m a l e m e n t . 
Sa condit ion de santé a 
rapidement récupéré et elle 
est toujours en bonne santé!

En Octobre 2014, j’ai loué 
un endroit pour le sanctuaire 
et ai commencé à l’équiper 
avec les choses nécessaires. 
Maintenant ,  nous avons 
e nv i r o n  70  m e m b r e s  y 
compris les enfants. Ils ont 
été renouvelés par l’évangile 
de la sanctif ication et ils 
vivent leur vie de foi avec 
l’espérance pour la Nouvelle 
Jérusalem.

Les Moldaves aspirent 
à Manmin et à la Nouvelle 
Jérusalem

Nous avons des réunions de prières d’une heure 
chaque matin et deux heures chaque soir. À cause du 
décalage horaire, nous offrons le Culte de Dimanche 
matin avec un fichier enregistré sur GCN et le Culte 
de Dimanche soir et la Veillée de Vendredi Soir en 
direct sur GCN ensemble avec Manmin en Corée. 
Nous répandons les livres et les sermons du Dr. 

Lee autour de nous et proclamons l’évangile de la 
sanctification et les œuvres puissantes dans d’autres 
villes aussi.

En Décembre 2016, j’ai visité l’Eglise Centrale 
Manmin de mes rêves avec les membres de mon 
église. Au moment de rencontrer le Pasteur Principal, 
le Dr. Jaerock Lee, le cœur palpitant, nous ne 
pouvions nous empêcher de verser des larmes avec 
des cœurs reconnaissants. Il nous a cordialement 
accueilli avec un amour chaud et de la bonté comme 
un père et il a prié pour nous.

Nous avons assisté au culte de la Veille de Noël 
et d’autres réunions et avons examiné l’église dans 
l’amour et la considération. Ma pression et mon sens 
des responsabilités en tant que dirigeant de mon 
église avaient disparu et j’étais tellement heureux à 
cause de l’amour de mon berger.

J’ai reçu une foi plus forte que rien n’est impossible 
quand Dieu le Créateur et Jésus-Christ sont avec moi 
et que j’ai l’évangile de la sanctification et les œuvres 
puissantes.

Je veux répandre l’évangile de la sanctification en 
Roumaine aussi bien qu’en Moldavie et conduire de 
nombreuses âmes au salut. Je donne toute gloire et 
reconnaissance au Dieu d’amour qui m’a béni pour 
rencontrer le précieux berger. Et je donne aussi ma 
reconnaissance au Pasteur Principal qui me conduit 
sur le chemin de la vie.

Frère Aleksandr Tabanaru, 32 ans, Moldavie

«Ma Vision s’est Améliorée et j’ai été Guérie d’Otolithiase»

L’Evangile de la Sanctifi cation et la 
Puissance ont Changé les Gens en Moldavie

Ma v ision ét a it  de 0.6/0.4 e t  je 
devais porter des verres. Mais je ne 
pouvais pas les porter parce que j’avais 
de l’i r r itat ion der r ière les oreil les 
quand je les portais. Cela m’a causé 
beaucoup de problèmes. En 2016, le 
Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee a dit 
qu’il voulait prier pour les membres 
de l’église pour améliorer leur vision 
avant la Retraite d’été Manmin. Je me 
suis donc préparée à être guérie avec 
un cœur ardent.

Le 8 Août le premier soi r  de la 
retraite, j’ai reçu sa prière. Après cela 
je ne me sentais plus fatiguée, ni les 
yeux secs et le picotement. En début 
Octobre, j’ai fait vérifier ma vision et 

c’était 1.0/1.0 (20/20). Je voyais tout 
plus clairement et je n’avais aucune 
difficulté même à lire de petites lettres.

F i n  O c t o b r e ,  j e  m e  s e n t a i s 
soudainement prise de vertiges et cela 
a duré deux semaines. J’avais même 
des nausées et perdais l’appétit. J’étais 
affaiblie, ce qui me donnait même 
des problèmes à effectuer mes tâches 
quotidiennes. Le vertige persistait.

Le 10 Novembre, je suis al lée à 
l’hôpital pour savoir ce qui causait ces 
problèmes. J’ai eu un test d’ultrasons 
dans une clinique de neurochirurgie et 
j’ai entendu que c’était l’Otolithiase. Le 
lendemain j’ai parlé de mon problème 
à l’Associat ion des Intercesseuses 

à  laquel le  j’appa r t iens.  El les  ont 
prié avec ferveur ensemble pour ma 
guérison et j’ai senti la force qui m’était 
donnée.

Comme je voulais être complètement 
guérie, j’ai reçu la prière du Pasteur 
P r i n c ip a l  p e n d a n t  l a  Ve i l l é e  d e 
Vendredi. Juste après la pr ière, le 
vertige était parti et je ne ressentais 
plus de nausées mais du confort dans 
l’estomac. J’étais parfaitement guérie.

Le 14 Novembre je suis retournée 
à l’hôpital et j’ai entendu que j’étais 
nor male sans aucun problème.  Je 
donne toute reconnaissance à Dieu qui 
m’a guérie. Merci d’avoir prié pour 
moi, Pasteur Principal.

Grande Diaconesse Jongsim Baek, 63 ans, 12ème Paroisse, Eglise Centrale Manmin


